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Мониторинг многоканальной обработки на станках с ЧПУ по протоколу OPC UA с помощью 

инструментария Node-RED 
 
Рассмотрена проблема мониторинга многоканальной обработки на станках с ЧПУ по протоколу OPC UA 

с применением инструментария Node-RED. Предложена структурная модель получения, визуализации и 
хранения данных при многоканальной обработке. Проиллюстрированы практические аспекты построения 
терминала удаленного мониторинга многоканальной обработки по протоколу OPC UA с применением 
инструментария Node-RED.  
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Martinov G.M., Polykov K.V. Monitoring of multi-channel NC machining through OPC UA protocol with the help of 
Node-RED toolkit 
 
The monitoring of multichannel NC machining through the OPC UA protocol is discussed. A structural model of data 
acquisition, visualization and storage for multichannel processing is offered. Practical issues of remote monitoring 
terminal development with the help of Node-RED tools are illustrated. 
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